
Protokoll der Jahreshauptversammlung 2024  

Ort: Gaststätte Peters 
Datum: 04.03.2024 

Beginn: 20:10 Uhr 
Ende: 21:25Uhr 

 
 
1. Begrüßung der Anwesenden durch Tim Schulte. Es wurde festgestellt, dass 

ordnungsgemäß eingeladen wurde. Es können 24 Teilnehmer begrüßt werden. 
2. Das Protokoll der letzten JHV 2023 wurde einstimmig genehmigt. 
3. Bericht des Vorstandes 

3.1. Tim Schulte berichtete über das abgelaufene Jahr, hier wurde zunächst eine 
notarielle Prüfung der Satzung auf Bestand und Richtigkeit durchgeführt. 
Des Weiteren berichtete Tim Schulte über die neue Homepage, welche im 
Sommer 2023 online gegangen ist. Trotz der Kosten ist die Homepage eine 
gelungene Onlinepräsenz.  
Die Tagestouren ins Sauerland können auf Grund der immensen Buskosten derzeit 
nicht angeboten werden. Hier kostet ein Bus ca. 900 Euro und aufgrund der 
Schneeverhältnisse ist eine Tour nicht mehr langfristig planbar. 
Tim Schulte berichtete auch über die Schwierigkeiten der letzten Stubaifreizeit, die 
bereits vorab im Vorstand ausgiebig diskutiert wurden. Diese fand mit 15 
Teilnehmern als „Spätsommerfahrt“ statt, da aufgrund der Witterung überhaupt 
kein Schnee lag. Wegen der geringen Teilnehmerzahl und der Betriebsaufgabe des 
eingeplanten Busunternehmens fand die Anreise letztlich mit durch die Betreuer 
gefahrenen Sprintern statt. Es bleibt vorbehalten, die diesjährige Skiwoche ggf. 
abhängig von den Kosten, der Teilnehmerzahl und den zu erwartenden 
Pistenverhältnissen abzusagen. Daraufhin gab es mehrere Nachfragen von 
Christian Vogel u.a. zur überwiegend kritischen Haltung des Vorstandes zur 
Eigenanreise mit Kleinbussen. Erst mit einem Verweis von Martin Mühlendyck auf 
die Haftung und Entscheidungskompetenz durch den geschäftsführenden 
Vorstand wurde die aufkommende Diskussion beendet. 
Es gab unterjährig eine üppige Spende für die Jugendarbeit. 
Es ist gelungen, die Mitgliederzahlen zu stabilisieren. Der Schwund der Mitglieder 
konnte gestoppt werden. Vorrangig ist dies der Skifreizeit für junge Erwachsene 
ins Pitztal geschuldet, welche von Annika Schulte organisiert und geleitet wird. 
Hier hat sich die Teilnehmerzahl im Vergleich zum Vorjahr verdoppelt. 
Das Thema „Sport im Park“ ist für uns auf Grund der miesen Sport- und 
Platzsituation kein Thema. Auch stieß das Angebot bei einer erheblichen Zahl der 
Mitglieder auf Ablehnung. 
Am 8.12.2023 konnte der Skiclub Hemer auf sein 35jähriges Bestehen 
zurückblicken. Leider gab es zum Event am 13.01.2024 eine Überschneidung mit 
der Alta Badia Skiwoche. 
Barbara Fricke und Heinz Klein wurden zu Ehrenmitgliedern ernannt und erhielten 
von Tim Schulte eine Ehrenurkunde. Ebenso wurde Friedrich Sprenger die 
Urkunde als Ehrenvorsitzender überreicht. 
Im Sommer werden auch wieder Rad- und Mountainbike-Touren angeboten. Diese 
werden von Klaus Queck organisiert. Es wurde diskutiert, wie mit den Teilnehmern 
verfahren werden soll, welche nicht im Verein als Mitglied geführt werden. Der 
Tenor war klar herauszuhören, dass diese Teilnehmer in den Verein eintreten. 
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Unter anderem wurden hier der obligatorische Versicherungsschutz und die 
Organisation durch Klaus genannt. 
Tim Schulte berichtete über die Situation im Skiclub Iserlohn. Eine Fusion, wie in 
der Presse berichtet, stellt keine Alternative dar. Eine Auslotung von 
Gemeinsamkeiten soll allerdings erfolgen, sobald ein neuer Vorstand in Iserlohn 
gewählt wurde. 

3.2. Annika Schulte-Frommann berichtete über das aktuelle Sportprogramm. Zum 
einen das wöchentliche Sportprogramm (dienstags und donnerstags), 
Eisstockschießen im Sauerlandpark, Floorball dienstags und Eishockey mit ca. 10 
Teilnehmern. Darüber hinaus die Alta Badia Fahrt, welche von Alfred Gründlers 
organisiert wurde. Insgesamt ist eine höhere Zahl an aktiven Sportlern 
wünschenswert. Neu ins Sommerprogramm aufgenommen wird ein Wandertreff, 
der künftig freitags stattfinden soll. 

3.3. Alfred Gründlers berichtete über die Alta Badia Fahrt. Bei 5 sehr guten und einem 
guten Skitag waren alle Teilnehmer begeistert. Die neue Fahrt soll vom 25.01. bis 
02.02.2025 wieder stattfinden. Die Teilnahme soll bei 10 Teilnehmern begrenzt 
bleiben. 

3.4. Florian Peters berichtete über die letzte Stubaiwoche. Diese hat eher als 
„Spätsommerfahrt“ stattgefunden. Es fanden u.a. Ausflüge im Tal mit 
Wanderungen und Zoobesuch in Innsbruck statt. Die Kinder und Jugendlichen 
waren trotz des fehlenden Schnees vom Programm und der Fahrt angetan. 
Florian Peters kritisierte offen und deutlich gegenüber der Versammlung die 
Vorstandskollegen wegen ihrer Bedenken zum Fortbestand und Umfang der Fahrt 
sowie zur Art der Anreise per Kleinbussen. Barbara Fricke stimmte Florian Peters 
zu, dass die Fahrt auch einen hohen sozialen Aspekt für die Teilnehmer hat. 
Birgit Mühlendyck warf ein, dass wegen der mangelnden Schneesituation, 
Resonanz und Kosten diese überdacht werden soll. Es wurde auch von Florian 
berichtet, dass die Junge Erwachsenen Fahrt im März als guter Anschluss an die 
Stubaifahrt geführt wird. (Anmerkung: kein Stubaikind fährt hier mit.) Florian 
Peters kritisierte durchweg vehement den Bericht und die Rhetorik von Tim 
Schulte zuvor.  

4. Rudolf Merschel erläuterte die Kasse.  
Entsprechende Einzeldaten können beim Vorstand eingesehen werden. 
Es wurde nochmals auf die Kosten der neuen Homepage inklusive eines Hostingvertrages 
mit telefonischem Support hingewiesen. Dieses wurde von einigen Mitgliedern durch 
Zwischenrufe wohlwollend quittiert. 
Es wurde diskutiert, ob noch ein weiteres Konto für den Verein angelegt werden soll. 
Dieses soll als Fahrtenkonto definiert sein. Kosten hierfür würden sich auf ca. 100 
Euro/Jahr belaufen.  
Am 13.02.2024 wurde die Kassenprüfung durchgeführt. Martin Mühlendyck berichtete 
über die stichprobenartig durchgeführte Kassenprüfung und bestätigte die 
ordnungsgemäße Kassenführung. 

5. Es wurde festgestellt, dass 24 Mitglieder stimmberechtigt sind. 
6. Friedrich Sprenger wurde einstimmig zum Versammlungsleiter gewählt. Er nahm die 

Wahl an. Er dankte im Nachgang allen Verantwortlichen und Übungsleitern für das hohe 
ehrenamtliche Engagement und freute sich über einen lebendigen Verein. 

7. Entlastung des Vorstandes. Die Entlastung erfolgte einstimmig.  
8. Wahlen: 
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1. 1.Vorsitzender Tim Schulte    22 Ja 2 Enthaltungen 
2. Kassenwart  Rudolf Merschel   23 Ja 1 Enthaltung 
3. Sportwart  Annika Schulte-Frommann  23 Ja 1 Enthaltung 
4. Kassenprüfer  Liesel Sichtermann-Fritzlar 22 Ja 2 Enthaltungen 
Alle gewählten Personen nahmen die Wahl an. 

9.  Anträge lagen nicht vor 
10. Verschiedenes 
Es folgten keine weiteren Meldungen. 
 
 
 
 
 
 
 
 
_______________________________   ____________________________ 

Tim Schulte (1.Vorsitzender)       Andreas Dodt (Protokollführer) 
 


